



6名の1年生が入学しました！

素晴らしい天気にも恵まれた4月10日水曜日。

6名の1年生が緊張の面持ちで登校してきました。それでも、式の中ではお手本の6年生にならって「ハイ！」と返事をしたり、教科書授与や黄色い帽子、防犯ブザーの贈呈代表となった子どもたちはしっかり大役を果たしたりすることができました。

これから始まる6年間の小学校生活で、たくさんの思い出を作ってほしいものです。



1年生 初めての給食！

最初の献立はカレーライス！

自校式でつくられる給食です。3名の調理員さんが、子どもたちの“おいしかったです！”という元気な挨拶の声を励みに調理をしてくださいます。

入学したての1年生も“おいしかった〜”と感想を教えてくださいました。

お腹を満たすことは、心（精神）の安定につながるだけでなく、やる気の向上にも関係します。

これから学校で過ごす時間が長くなり、様々な活動や学習時間が増えます。給食はもちろんですが、朝ご飯をしっかり食べて午前中の時間を乗り越えて欲しいです。



音読のすすめ！



新学年となって、新しい教科書やノートもそろい、学習が本格的にスタートしています。また、学年に応じた宿題も出ていることと思います。

そこで！

保護者様にお願いがあります。『音読』の宿題がある時、子ども達の音読をぜひ聞いてあげてください。何かをしながらで結構です。いろいろな宿題があると思いますが、この音読はととても大切な練習課題です。

それは！

① 文章をスラスラ読むことは、内容を理解するために絶対に欠かせない力である。

② 声を出して読むと、漢字の読み、慣用句、言い回しが身につく。

からです。

そのために重要なことは、聞き手を意識することです。聞き手がいれば言葉や漢字の読み間違いが減ります。これが重要なのです！子どもたちが「聞いて！」と聞き手を意識するようになればいいですね。ほんの5分間の積み重ねを続けてほしいと思います。そして、その時間の聞き手となっていただけるようお願いいたします。